

Magier im Doppelpack: Andreas (l.) und Christian sind die „Ehrlich Brothers“



NEUE WELT TV-TIPP für Sie



„Das Supertalent“ samstags, 20.15 Uhr, RTL

Die „Ehrlich Brothers“

INTERVIEW in NEUE WELT

ANDREAS (43) & CHRISTIAN (39)

„Unser Papa ist immer bei uns“



Papa Werner († 65) starb 2013 an Leukämie, die Trauer ist noch immer groß

Sie sind gefragt wie nie zuvor: Andreas (43) und Christian (39) Ehrlich touren derzeit durch Deutschland, sind zudem neue Jurymitglieder von „Das Supertalent“ (s. TV-Tipp). Die Brüder garantieren gute Laune – obwohl sie privat schon Schicksalsschläge erleben mussten. NEUE WELT hat mit ihnen gesprochen. **NEUE WELT: Sie suchen derzeit das „Supertalent“ (RTL). Was würden Sie selbst Ihrem jüngeren Ich raten?**

ANDREAS: Ich würde mir den Tipp geben, dass wir noch mehr Zeit mit unserem Papa hätten verbringen können – weil er sehr früh gestorben ist. **Ihr Vater ist auch immer in Ihren Shows Thema. Es scheint, als wäre er immer bei Ihnen...** Ja – wir reden auch sehr viel über ihn. Ende September hat sich sein Tod zum ach-

ten Mal geährt. Es gibt Phasen, in denen wir sehr traurig sind, uns stark an ihn erinnern. Aber wir sind auch dankbar für die Zeit mit ihm. **Hat Ihr Vater Ihnen Werte wie Bodenständigkeit mitgegeben?** **CHRIS:** Auf jeden Fall! Wir sind in normalen Verhältnissen aufgewachsen. Alles, was wir haben wollten, mussten wir uns selbst erarbeiten – zum Beispiel mit Rasenmähen. Unsere Eltern haben uns eine bodenständige Komponente mitgegeben, mit der wir aufgewachsen sind und die uns bis heute begleitet.

„Wir leben und lieben einfach, was wir tun“

Das bedeutet? **ANDREAS:** Es wurde nichts weggeschmissen. Meine Kleidung kam zum Teil vom Flohmarkt. Als sie zerschlissen war, musste Chris sie dennoch tragen. Ich versuche, meinen Kindern diese Werte so weiterzugeben. **Führen Sie, Andreas, trotz der vielen Termine ein klassisches Familienleben?**

ANDREAS: Auch, wenn die Wochenenden voll sind, bin ich von Montag bis Donnerstag bei meiner Familie und voll drin. Bei drei Kindern will ja immer einer was – von morgens bis abends gibt es da Gesprächsstoff und -bedarf (lacht). **Und Sie, Chris, sind der Spaß-Onkel?** **CHRIS:** Ja – ich bin stiller Beobachter im Hintergrund. Kinder sind etwas Schönes, aber es ist auch eine schöne Freiheit, „nur“ der Onkel zu sein.

Können Sie Berufliches und Privates gut trennen? **ANDREAS:** Da ist nie leicht. Wir haben unser Hobby zum Beruf gemacht haben – und dieses Hobby ist sehr einnehmend... Wenn wir mit unserer Mama, unserer Schwester und den Familien zusammensitzen, werden wir freundlichst daran erinnert, das Thema zu wechseln – das klappt dann meistens auch. Aber wir leben und lieben einfach, was wir tun. **DAZ**

Zusammen wagen sich die Brüder hoch hinaus



FÜR SIE ENTDECKT

KINO-TIPP

Lustige Sinnkrise
Das Ehepaar (Christoph Maria Herbst, 55) und Emilia (Christiane Paul, 47) befinden sich in der Mitte ihres Lebens in einer tiefen Sinnkrise. Beide trauern ihrer Jugend nach, und die hormonellen Veränderungen im Körper sorgen für die sogenannte Alterspubertät. Als Emilia nach einem One-Night-Stand eine Beziehungspause will und Paul überlegt, eine Affäre mit der Lehrerin seiner Tochter zu beginnen, droht das totale Chaos. **„Es ist nur eine Phase Hase“, Kinostart: 14. Oktober**



LESE-TIPP



Liebe wie ein Blitz
Fotografin Ranja wird beim Versuch, ein aufziehendes Gewitter zu fotografieren, von einem Blitz getroffen. Wie durch ein Wunder bleibt sie unverletzt und fühlt sich fortan mutiger als jemals zuvor. Bei einem Treffen für Blitzschlagopfer lernt sie Adam kennen – und beide verbindet nicht nur das gleiche Schicksal, sondern noch viel mehr... **Rebekka Knoll: „Herbstregenküsse“ (Penguin Verlag, 10 €)**

HÖRBUCH-TIPP

Zu spät für Neues?
Astrid, fast 70, wird Zeugin eines tödlichen Unfalls in New York. Dieses Ereignis bringt sie zum Nachdenken über ihr eigenes Leben. Hat sie es richtig genutzt, und ist sie glücklich? Eine Geschichte über Familie und die Erfahrungen, die uns ein Leben lang begleiten. **Emma Straub: „Die Launen des Lebens“ (Random House Audio, ca. 20 €)**



MUSIK-TIPP



Stimmgewaltiges Meisterwerk
Mit dem fünften Album liefert „Santiano“ nicht nur ein wahrhaft musikalisches Epos, es werden auch die großen Themen und Gefühlswelten der Band rund um Freundschaft, Zusammenhalt, Liebe und Tod erzählt. **Santiano: „Wenn die Kälte kommt“ (We love music, ca. 20 €)**



Meine Energie-Kur
Entsäuerung mit Basica®

Ein stabiles Säure-Basen-Gleichgewicht ist die Voraussetzung für Vitalität und Wohlbefinden. **Basica® weckt die körpereigene Energie.** Die ausgewählte Kombination basischer Mineralstoffe und wertvoller Spurenelemente**

- stabilisiert das Säure-Basen-Gleichgewicht
- vitalisiert Körper und Geist

Unterstützt das Immunsystem*

*Zink und Selen unterstützen ein normales Immunsystem



Deutschlands beliebteste Basenmarke¹

**Basica® enthält Zink, das zu einem ausgeglichenen Säure-Basen-Haushalt und zu normaler geistiger Leistungsfähigkeit beiträgt, sowie Calcium für einen vitalen Energiestoffwechsel und Magnesium zur Reduzierung von Müdigkeit und Erschöpfung. ¹IQVIA, 2019

Basica®. Das Original – in Ihrer Apotheke.